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| Anfragen der Ratsmitglieder \

. 1. Anfrage zuden Stadtwächtern undzum Schülerticket

u ' Herr Neuheuser stellt folgende Anfragen: i nn . |

or “Könne die Verwaltung im Hauptauschuß oder im Rat einen Tätigkeitsbericht zu _
„den Stadtwächtern abgegeben? Dessen Inhalt sei für die Fraktion KIDitiative
„maßgeblich zur Beantwortung der Frage im Rahmen der Haushaltsplanberatungen,

a „ob die Beibehaltung dieser Stellen sinnvoll sei.

-  Verstoße der Beschluß des Hauptausschusses vom 11.12.2001 zum Schülerticket,
aus dem eine unterschiedliche Behandlung der Schulen bei der Vergabe resultiere,
gegen den Gleichheitsgrundsatz? i

. Bürgermeisterin Opladen sichert zu, daß ein Bericht überdie Tätigkeit der Stadtwächter _
Gegenstand der kommenden Sitzung des Hauptausschusses am 12.3.2002 sei.

Für die Richtigkeit 5 |
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